



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE LA UNIÓN LA UNIÓN-BABAHOYO-LOS RÍOS

ACTA # 002 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 29 DE ENERO DEL 2020.

ORDEN DEL DÍA

- 1) Constatación del Quórum
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Bienvenida a Cargo de la Presidenta
- 4) Informe de la Presidenta
- 5) Tratar asuntos relacionados con las Festividades del Carnaval La Unión 2020
- 6) Clausura

La Señorita Secretaria les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica a la señorita Secretaria que proceda a constatar el Quorum Reglamentario.

La Señorita Secretaria expresa que están todos los Vocales Presentes y que por lo tanto si existe Quórum para iniciar la sesión.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta les expresa un cordial saludo a los compañeros vocales y les agradece por su presencia.

Empiezo dando mi informe de mis actividades de estos últimos 15 días del mes de enero. El día jueves 16 estuve aquí en el Gad atendiendo al público y recibí la visita de la Sra. Mirian Vera moradora del Recinto El Cuatro, ella presentaba algunas inquietudes del recinto, una de las cuales era acerca de la vía que estaba pendiente el asfaltado, de lo que es el Cuatro – la Bodeguita, entonces yo le había manifestado que en días anteriores había conversado con técnicos de la Prefectura, y que empezarán a trabajar después del invierno en la vía y también me manifestó la molestia que tenían en la vía que por parte del dueño de la Bananera, habían cortado la vía y habían colocado unas tuberías y no han dejado en buen estado ese tramo de la carretera, horita por el invierno se hace un lodacero,

Dirección: 9 de octubre entre Abraham Freire y Abdón Calderón

E-mail: juntalaunion@yahoo.es/ **Telf.:** Cel.: 0999466884

Web: <http://www.launion.gob.ec/>



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE LA UNIÓN LA UNIÓN-BABAHOYO-LOS RÍOS

ha quedado como un muro ahí y cuando llueve se hace un fanguero, eso me comunico de que como es posible que el Señor de la Bananera venga rompa la vía y sin sacar ningún permiso y no deja como esta.

El mismo día jueves 16 en compañía con la Ing. Liliana Ayala Vocal del Gad, recorrí junto al Sr. Fredy Vera él es el representante del Departamento de Ambiente del Municipio, se va a ser la colocación de unas papeleras en los postes en las calles principales, la cual van a colocar fundas, entonces cuando pase el recolector de basura se lleva las fundas y quedan las papeleras, entonces se hizo la inspección en ciertos lugares estratégicos para poder colocar las papeleras.

El día viernes 17, acudí al recinto Valdivia en la tarde que me llamaron de la Prefectura, que venían a dejar la motoniveladora, para empezar los trabajos en Valdivia.

El día lunes 20, fui al recinto Valdivia por que llego el rodillo y empezaron un poco a reconformar la vía, pasar la motoniveladora para nivelar y posterior pasar el rodillo.

El día martes 21, visite en Babahoyo al Presidente de la Federación de Los Ríos el Ing. Ángel Erazo Marín tenía pendiente una invitación, estuvimos conversando un poco ya que es nuevo, por que anteriormente estaba el Ing. Hurtado que también lo había visitado anteriormente, con el Ing. Ángel Erazo conversamos acerca de qué manera nos puede ayudar acá en la Parroquia implementando otras disciplinas deportivas aparte de las que ya sedan acá que las da el Municipio como son el hendor, futbol y danza, de pronto él pueda implementar otras disciplinas deportivas, me dijo que deje pasar este mes que a partir del mes de febrero iba a planificar una visita acá, para ver que disciplinas se puede implementar.

El mismo día martes 21, estuve aquí en el Gad reunida con la Secretaria la Ing. Madelaine Villacís y la Analista de Planificación la Ing. Yaneli Vásquez, estuvimos conformando una resolución para formar el grupo del COPAE, por las inundaciones ya necesitamos tener ese grupo conformado, ya se conformó se hizo el grupo en el WhatsApp, ustedes ya se han de ver dado cuenta que dice COPAE, cualquier emergencia que haiga o que ustedes se enteren alguna inundación, incendio, etc, ustedes mandan un comunicado allí y nos activamos todos nosotros y las autoridades de Babahoyo, Policía, Bombero, Gestión de Riesgo, Salud etc.

Dirección: 9 de octubre entre Abraham Freire y Abdón Calderón

E-mail: juntalaunion@yahoo.es / **Telf.:** Cel.: 0999466884

Web: <http://www.launion.gob.ec/>



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE LA UNIÓN LA UNIÓN-BABAHOYO-LOS RÍOS

El día miércoles 22, vino el Arquitecto De Filipi, y fuimos hasta el sector La Esperanza, Los Robles, La Hortensia, pero el punto clave era La Esperanza, ya que ese día había llovido fue el primer aguacero fuerte tuvimos consecuencias de ese aguacero, justo ese día vino el Ingeniero, para hacer el reforzamiento del muro, cuando llegamos ya el muro estaba roto con el primer aguacero se rompió el muro de La Esperanza, no ha afectado todavía casas, solo está afectando a los cultivos, y por la tarde se notificó una emergencia en el sector Los Beldacos, en Santa Rosa se rompió el muro, allí si había emergencia ya que las viviendas estaban inundadas las que están a la orilla del río, ese día se acercó a verificar la emergencia el Prefecto el Sr. Johnny Terán y el Alcalde Dr. Carlos German llegaron hasta dicho sector, y se recorrió todo el muro de Tres Marías y en algunos tramos está roto.

El día sábado 25 domingo 26 y también parte del lunes 27, estuve recorriendo en la Parroquia con el carro canasta de CNEL, vinieron a trabajar y aproveche la oportunidad para andar con ellos y en su mayoría casi todas las lámparas están arregladas, solo faltaría el sector 25 de Diciembre y 20 de Agosto que habrán unas 20 lámparas apagadas.

El día lunes 27, recibí la visita de los moradores de San Pedro, ellos trajeron un oficio solicitando lastrado en la vía, pero no en el ingreso a San Pedro, sino dentro del Recinto hay piedras y dicen que no pueden salir.

Ese mismo día recibí la visita del Sr. Chano, el me manifestaba que en el solar de su casa a lado los vecinos tienen un árbol grandote de mango, está en la pared y dice que todas esas hojas caen al patio de él y no al de los señores, tenemos que acercarnos a ver que se puede hacer con eso.

Ese mismo día asistimos todos los miembros del Gad a donde el Sr. Campos, también hacer la inspección de un árbol que esta en el centro del patio de 2 casas ya que está obstaculizando y haciendo perjuicios con sus raíces, tenemos que buscar solución para estos 2 árboles.

El día martes 28, fui desde muy temprano con personal de la Prefectura, por que vinieron las maquinarias que faltaban, ya que en días anteriores vinieron la motoniveladora y el rodillo para reconformar la vía Valdivia, pero no se había podido poner lastre y culminar con el trabajo, llego la cargadora para las minas y 6 volquetas, estuvimos trabajando ese día en el ingreso a Valdivia que es por el Estadio para que por ahí puedan circular las volquetas para reconformar toda la vía a Valdivia, solo se trabajó allí ya que el material que estaban sacando de la mina de Don Cristóbal Caballero que él nos había dado permiso para sacar el material, no estaba adecuado para la vía, estaba puro lodo y con unas piedras bastante grande, entonces se paralizó el trabajo ya que si poníamos eso en la vía no nos iban a agradecer el trabajo, entonces se buscó otras minas y la mayoría de las minas tenían material grueso piedras bolas y después las moto no pueden circular, había una esa estaba cerrada no se pudo conversar que es la que está al frente de Don Ike, fuimos a buscar más adelante otra mina por Playas de Ojivo, ahí si hay material bonito y bastante se conversó con Don Macklif y manifestó que si era para la Parroquia que saque nomas, ayer en la

Dirección: 9 de octubre entre Abraham Freire y Abdón Calderón

E-mail: juntalaunion@yahoo.es / **Telf.:** Cel.: 0999466884

Web: <http://www.launion.gob.ec/>



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE LA UNIÓN LA UNIÓN-BABAHOYO-LOS RÍOS

tarde traslado la cargadora para haya para hoy día poder sacar material, hoy me acerque en donde quedaron las maquinarias ayer en el estadio pero me encontré que la motoniveladora estaba bien baja, vine a buscar un mecánico, fue a sacar la llanta y se la trajo a la vulcanizadora y tenía un hueco grande esa llanta, si trajeron 4 viajes lastre pero no pudieron trabajar por la llanta, ahora hay otro inconveniente se dañó la pala y la llevaron a Montalvo a soldar ese fue el inconveniente de hoy día, esperemos que mañana se trabaje con normalidad para terminar con Valdivia y pasar a otro sector.

Ese día se inspeccionó lo que es el Limonal es una zona baja y necesitan también algunos viajes de lastre para que no se puedan inundar, y de ahí a San Pedro que también han pedido.

Anoche me llamo el Alcalde que venía a la 09:00AM para coordinar algunos trabajos, media hora después me dijo que ya no podía venir ya que se le había presentado un inconveniente, pero él me avisaba que día va a venir, porque ya va a empezar a trabajar en la reconfiguración del alcantarillado la repotenciación que estaba pendiente, y el mejoramiento del agua, y también empezar a trabajar con la cubierta del mercado, eso fue lo que me dijo y también quería conversar con nosotros.

El día de hoy miércoles que también estuvimos trabajando con el carro canasta terminando de arreglar las luminarias, aunque todavía faltan 2 sectores como les dije, la 25 de diciembre y 20 de agosto, botón de oro ya está, lo que es Delia Cristina se arregló todo.

Es todo en cuanto puedo informarle a estos últimos 7 días, el Sr. Omar Jara manifiesta que cual es el motivo que cierran el río La Clara, en verano lo abren todito, en invierno lo cierran, la Lcda. Vitalia Ramos expresa que ese es un problema que ya se viene arrastrando hace muchos años, quien tapa el río en la Clara es Don Gómez, le pone un poquito de lastre al canal ya que es pequeño y lo tapa, porque es fácil, en la administración pasada se hizo de todo y no hubo solución, esperemos en esta administración demos solución a eso.

La Srta. Secretaria expresa el quinto punto. Tratar asuntos relacionados con las Festividades Carnaval La Unión 2020.

En cuanto al Carnaval habíamos planificado 2 días, el día principal es el día lunes 24 donde vamos a tener las comparsas hemos mandado oficios a las diferentes instituciones que colaboren con una comparsa y también invitando a participar al reinado, ha habido 33 invitaciones de los cuales solo han confirmado 7 grupos.

Con respecto a los Cursos Vacacionales me han entregado 2 Proyectos uno es el Msc. Rubén Simbañe y el Lcdo. Stalin Ulloa, hay 2 precios diferentes el del Msc. Rubén está un poco más accesible, las disciplinas son pintura, música y danza, el del Lcdo. Stalin el

Dirección: 9 de octubre entre Abraham Freire y Abdón Calderón

E-mail: juntalaunion@yahoo.es / **Telf.:** Cel.: 0999466884

Web: <http://www.launion.gob.ec/>



**GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE LA UNION
LA UNION-BABAHYO-LOS RIOS**

costo es de \$8480.00 y el del Msc. Rubén es de \$3980.00, son 2 meses la duración de los cursos vacacionales con inauguración y clausura.

Siendo las 16:00 PM se da por culminada la reunión.



Vitalia Ramos Troya

Lcda. Vitalia Ramos Troya

PRESIDENTA

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNION

Madelaine Villacís

Ing. C.P.A Madelaine Villacís Olvera

SECRETARIA

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNION

Dirección: 9 de octubre entre Abraham Freire y Abdón Calderón

E-mail: juntalaunion@yahoo.es / **Telf.:** Cel.: 0999466884

Web: <http://www.launion.gob.ec/>